



猿小だより

令和4年10月7日
第7号



水曜日の雨を境に日中の気温が下がり、秋らしくなってきました。公園や街路樹に少し色づいている葉を見かけます。知立市では二学期制をとっています。10月7日（金）に前期終業を迎えます。子どもたちは4月に目標を定め、ここまで頑張ってきました。できるようになったこと、分かるようになったこと、楽しい思い出、誰かのために役に立てた実感など、たくさんの収穫があったと思います。同時にさらに頑張りたいことなど新たな課題が見つかったかもしれません。10月11日（火）から後期がスタートします。10月22日（土）には運動会を予定しています。新しい気持ちでよりよい生活や学びを作り上げてくれることを期待しています。保護者の皆様や地域の皆様には引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしく申し上げます。

1～4年生が遠足に行きました

9月28日（水）に遠足を行いました。1・2年生は新地公園に、3・4年生は名古屋港水族館に行きました。天候が心配されましたが、当日朝には遠足日和。1・2年生は、公園の遊具で遊んだり、鬼ごっこや大縄跳び、ボール遊びで交流したり、どんぐり拾いで秋を感じたりして楽しく過ごしました。その後、澄んだ秋空のもと、みんなでお弁当を食べました。

3・4年生は、大型水槽で泳ぐ魚の群れや、水面より高く飛び上がったりするイルカショーを見たりして歓声を上げていました。お弁当を食べた後は、グループ別行動。関心に合わせて館内を見て回り、海の生き物や環



【みんなで遊ぶと楽しいな 新地公園】



【イルカの泳ぎにびっくり 名古屋港水族館】

境について見て、触れて、考えることができました。学校に返ってきた子どもたちは、どの子も笑顔にあふれ、遠足を満喫した様子が感じられました。

コンサートデリバリー

和太鼓の演奏を楽しみました

9月27日（火）パティオ池鯉鮒において、「こどもアートふれあい事業 コンサートデリバリー」を開催しました。今回は、知立市を拠点に全国で活躍されている「和太鼓ユニット光（こう）」による演奏会でした。和太鼓や笛による演奏で子どもたちは自然と体でリズムを取り、手拍子をしながら和の調べを楽しみました。



【代表児童と教員で共演も！】

バリアフリー体験&コンサート 歌、ダンス、手話に触れ、感じ、考えました

10月6日（木）パティオ池鯉鮒において、「こどもアートふれあい事業 バリアフリー体験&コンサート」を開催しました。今回は歌、ダンス、手話で観客にメッセージを伝えるパフォーマー「HANDSIGN（ハンドサイン）」のライブでした。子どもたちは、手話クイズやダンス、音楽で楽しみ、手話も交えて一緒に踊りました。そして、心を通じ合わせるこのよさや大切さを感じることができました。



【代表児童がお礼の言葉を伝えました】